

## Gedicht zum 10-Jahr-Jubiläum der Wessenberg-Akademie

Lieber Peter Heinrich und Brigitte,  
die Ihr hier weilet auf Visite,  
in Eures Heimatvolkes Mitte,  
nach immer hochwillkommener Sitte,  
wir hätten da noch eine Bitte.

Bleibt uns lange noch erhalten  
und lasst auch weiter Mühe walten  
für alle Grenzen, die da fließen,  
auf dass wir Freundschaft stets genießen.

Vor einem Dezennium in Hottwil,  
zur Akademie der Startschuss fiel.  
Seither hat sich viel getan,  
auch die Homepage zeigt es an.

Bilder, Texte und Berichte  
spiegeln Leben und Geschichte  
von Menschen einst und heutzutage,  
spannend und berührend, ohne Frage.

Wie sie fallen, feiern wir die Feste,  
gerne sind wir hier als Gäste,  
danken für die Freundschaftsgeste,  
wünschen Euch das Allerbeste.

Froh kredenzen wir den Rebensaft,  
der uns schenkt der Heimat Kraft.  
Ihr wisst es ja: „Trink Wessenberger  
und vergiss des Alltags Ärger!“

Dieser muss schon gar nicht sein,  
halten wir die Herzen rein,  
genießen wir den Sonnenschein,  
und freundschaftliches Beisammensein.

Ein dreimal Hoch nun auf den Tag  
und was die Zukunft bringen mag.  
Dank! Wir haben uns gefunden  
und bleiben grenzenlos verbunden.

---

Brugg, 9. Juli 2011

Max Weyermann, Gründungsmitglied der Wessenberg-Akademie

